degerloch.info

20.12.2020

Nachhaltige Jugendstiftung



Nachbarorte | Die Ott-Goebel-Jugend-Stiftung mit Sitz in Sillenbuch feierte im Herbst 2017 ihr zehnjähriges Jubiläum. Seit ihrer Gründung im November 2007 fördert die von Brigitte Ott-Goebel und ihrem Mann gegründete Stiftung bürgerlichen Rechts die Erziehung, Ausbildung und Gesundheit junger Menschen vom Kindes- bis zum Studentenalter. Der Schwerpunkt der Aktivitäten liegt in der

Region Stuttgart, daneben ist die Stiftung überregional und in einzelnen Projekten auch international tätig.

Auf lokaler Ebene hat die Stiftung dieses Jahr die Vesperkirche, ein Jugendtheaterstück an einer Schule in Stuttgart-Wangen sowie das Präventionsprojekt "Verrückt? Na und!" für Schulen gefördert, das die Gesundheit von Jugendlichen in Bezug auf Erkrankungen, Angststörungen und Depressionen im Fokus hat. Im Corona-Lockdown wurde ein Kreativitätswettbewerb in der Flüchtlingsunterkunft in Sillenbuch durchgeführt und die Anschaffung von Laptops für den Online-Unterricht unterstützt.

Aktuell steht ein neues Projekt an: "Wir fördern ab Januar 2021 ein Projekt der Mobilen Kindersozialarbeit der Evangelischen Gesellschaft Stuttgart für den Stadtteil Birkach. Nach erfolgreichen Pilotversuchen in anderen Stuttgarter Stadtbezirken werden hier in einem sozial schwachen Wohnviertel Kinder zwischen 8 und 13 Jahren von den Street Workern betreut", sagt Brigitte Ott-Goebel.

Ihr und ihren Vorstandskollegen geht es um Nachhaltigkeit: Bewährtes weiter zu tragen, zu adaptieren und auszuweiten im Sinne von "best practice".

Weitere Infos: ott-goebel-jugend-stiftung.org